



## SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

# La fête du 8 décembre a été très animée



Malgré une météo peu engageante, les villageois se sont massés sous la halle pour répondre à l'invitation de la municipalité, de la Revole et de Jaquadi (l'association des parents d'élèves), dimanche 8 décembre.

Les organisateurs ont proposé diverses animations telles une lecture de contes pour les enfants, une retraite aux flambeaux emmenée par la fanfare les Sans-souci fidésiens ainsi qu'un concert de Chris Parisi, chanteur de variétés françaises. Les gourmands ont apprécié la tartiflette et le vin chaud servis par les bénévoles. Les bénéfices de la manifestation seront reversés à l'AFM Téléthon. ■